

**Niederschrift über die Sitzung**

Am Dienstag, 10.07.2018 in Gesees, Sitzungssaal

Alle 13 Mitglieder waren ordnungsgemäß geladen. Hiervon waren 12 anwesend, 1 entschuldigt, - nicht entschuldigt, so dass die Beschlussfähigkeit gegeben war.

<u>Anwesend waren:</u>	<u>Entschuldigt fehlten:</u>	<u>Grund der Abwesenheit:</u>
<b>Vorsitzender:</b>		
Feulner Harald I. Bgm.		
<b>Gemeinderäte:</b>		
Bayerlein Gabriele	Barchtenbreiter Manfred	
Freiberger Benedikt		
Fritsche Thomas		
Goldfuß Thomas ab 20:02 Uhr		
Hacker Tina		
Hahn Alfred		
Hofmann Claus		
Küfner Stefan		
Nützel Georg		
Reuschel Lisa ab 20:01 Uhr		
Schiller Dieter		
<b>Schriftführer:</b> Ulrike Dorsch		



**Beschluss:**

Lfd. Nr.	An- wesend	<b>Beratungsgegenstand - Beschluss</b>	für/gegen
-------------	---------------	--	-----------

**Feuerwehrauto**

Gemeinderat Hofmann informiert, dass die Gemeinde Weidenberg für 2021 ein neues Feuerwehrauto bestellen will. Er regt an, dass die Gemeinde Gesees Kontakt aufnimmt mit Weidenberg, um evtl. eine Sammelbestellung zu ermöglichen, die einen höheren Rabatt verspricht.

o. A.

**Kleine Landesgartenschau**

Weiterhin greift Gemeinderat Hofmann ein Thema auf, das er aktuell den Medien entnommen hat. Der Landkreis möchte mit einem Zuschuss fördern, dass die kleine Landesgartenschau von mehreren Gemeinden zusammen ausgerichtet wird. Er regt an, dass die Gemeinde ihr Interesse beim Landratsamt anmelde. Bgm. Feulner vermutet, dass es hier in naher Zukunft sicher eine Informationsveranstaltung bzw. Informationsmaterial gibt. Er wird den Gemeinderat entsprechend auf dem Laufenden halten.

o. A.

**Mountainbiken in Gesees**

Gemeinderat Nützel berichtet von einem neuen Projekt von ausgewiesenen Mountainbikestrecken, über die in der Presse berichtet wurde. Er fragt, ob dies auch etwas für Gesees sei. Er könne sich „Mountainbiken in Gesees“ gut vorstellen. Bgm. Feulner kennt dieses Projekt, da es sich um die Bikeschaukel des Wirtschaftsbandes A9 handelt. Dieses Projekt wurde von einem Ingenieurbüro begleitet und wurde mit einer Bahnanbindung realisiert. Es ist durchaus möglich, dass hier für andere Mitgliedsgemeinden ebenfalls solche Projekte angegangen werden.

o. A.

**Männergesangsverein**

Gemeinderat Schiller informiert den Gemeinderat, dass sich der Männergesangsverein, dessen Vorsitzender er sei, zum 31.12.2018 auflöse. Schon seit Februar wurde in dem Verein nicht mehr gesungen, da man es nur noch auf acht Sänger gebracht hat. Auch sei es nicht gelungen, Nachwuchssänger an Land zu ziehen. In der jüngsten Sitzung des Vereins sei dann dessen Auflösung beschlossen worden.

o. A.

506 12 zu TOP 4:

Genehmigung der Niederschrift über die öffentliche Gemeinderatssitzung vom 12.06.2018

---

Die während der Sitzung in Umlauf gegebene Niederschrift wird genehmigt.

12 : 0